

LA MEDIOCRIDAD ESPAÑOLA

Ana A

LA MEDIOCRIDAD ESPAÑOLA



[a partir del minuto 1.17.26](#)

la incapacidad española para el universal, motivos históricos: expulsiones varias (judíos y moriscos), guerra civil, exilios, los peores sobreviven, España hundida en la mediocridad.

Desde el siglo XVII nada se ha creado en España que se pueda incorporar al pensamiento universal.

¿Por qué a partir de las Luces no ha habido un pensador político o jurista español de dimensión universal?

Federico de Castro, el mejor, pero no exportable.

¿Por qué la riqueza en artes plásticas que ha habido en España se ha acompañado de indigencia mental en cosmovisiones, representaciones del mundo, filosofía original?

¿Es complejo de inferioridad?

¿miedo a la inteligencia?

¿provincianismo cultural?

¿Desprecio a la investigación?

Motivo educacional en España. las madres educaban a sus hijos en la envidia, la maledicencia.

Tradicón española como los toros.

No fue sólo el franquismo, que también.

Debilidad política de nuestra reflexión.

Incapacidad de la inteligencia española para deducir verdades universales de NUESTRA PROPIA EXPERIENCIA LOCAL.

Incluso el anarquismo español, movimiento admirable antes de 1936, pero sin grandes teóricos de nombre español.

La copia de lo extranjero tiene sus desventajas, hay que adaptar a la realidad nacional. Disparatada recepción de la teoría constitucional, por ejemplo, francesa y alemana. Se podría hablar en filosofía de lo mismo, disparatada recepción o recepción sin alma, que no cuaja.

Sin teoría, el oportunismo sustituye a los principios.

La praxis contradice las normas, la rutina suple a los criterios.

Uno de sus efectos, falta de teoría política propia, que tiene como consecuencia el triunfo de la improvisación. La constitución dura porque no se cumple.

Parece que se empeñan en sacar libros y [noticias de otros](#) para que no veamos cual es el verdadero financiador y manipulador, y difícil de quitar. Para este Papa y los que vengan

Entradas populares de este blog

[SEXO EN EL OPUS DEI, TEORÍA Y PRÁCTICA](#)

por Lali R. Hay una obsesión en el OD que despierta morbosidad y se marca con una etiqueta y una lacra a las personas y se trata del tema del sexo o algo que tenga que ver con él. Hay tantas prescripciones sobre el tema que genera miedo, tensión, vergüenza, el que dirán, incomodidad y acaba en obsesión y en creerte lo que no eres.

[Otra consulta memorable de Enrique Rojas, supernumerario del Opus Dei y psiquiatra de postín](#)

Copio la última historia que me llega de un católico en la vida pública que da un ejemplo de profesionalidad para caerse de espaldas. Se añade a las que ya conocemos de María Menchaca, Saturio, Isabel Caballero...ánimo, a ampliar la lista que sois bastantes. Alejandro Menendez Martinez dijo... Ana, te dejo aquí mi historia con Enrique Rojas, Mi historia con Enrique Rojas por suerte fue muy breve, en marzo de 1989 yo era un adolescente de 14 años con problemas en casa, había pasado los anteriores 3 años interno y había boicoteado el internado a golpe de plantes y forzado mi vuelta a casa, mi madre que estaba preparando una oposición a judicaturas ya me advirtió que no podría ocuparse de mi y que tendría que no dar la lata Como la daba porque obviamente un adolescente requiere cierta atención y además yo no era muy obediente, cosa lógica dado que tampoco en casa miraban mucho para mi, mi madre buscaba una solución mágica que le permitiera tenerme tranquilo sin molestar mientr

[HABLAR CLARO](#)

Pilar Baselga hablando a su estilo